

EDITORIAL

La Revista Científica Odontológica constituye un destacado ejemplo del modelo de educación e investigación que propone la Universidad Científica del Sur. En sus páginas se presentan artículos originales, basados en estudios y técnicas desarrolladas por sus docentes y destacados exalumnos, se analiza y debate la actualidad de los avances científicos y tecnológicos de las disciplinas que conforman la Estomatología, y también se reportan estudios de campo rigurosamente documentados y meticulosamente explicados. La aplicación de sus hallazgos es un reflejo de la formación integral que la Universidad profesa, con especial atención a la contribución al desarrollo de nuestro país, mediante la formación de líderes comprometidos con el desarrollo social sostenible.

Para la Universidad, la investigación científica constituye la base de la resolución de problemas aplicados, el cambio social y la mejora continua de la calidad de vida. Su realización y publicación manifiestan el resultado de la formación impartida en sus programas académicos, basada en el desarrollo de cuatro tipos de pensamiento: científico o profesional –para la generación de conocimiento básico y aplicado-, pensamiento responsable –orientado a la ciudadanía y la excelencia-, pensamiento estratégico –para generar valor y calidad de vida con los medios más eficaces posibles- y pensamiento social – para comprender y responder a las necesidades de cada persona y población-. Los artículos publicados por la Revista expresan activamente este modelo de educación.

La Universidad Científica del Sur seguirá promoviendo iniciativas multidisciplinares, que asocien campos del conocimiento para la solución de problemáticas sociales de diversa índole, como la salud pública, y que contribuyan a generar una visión cada vez más integral de las soluciones y propuestas que se exponen y debaten en las páginas de sus publicaciones.

José Agustín Ortíz Elías
Director General Académico
Universidad Científica del Sur